



Person **Felix Waldhuber**



Lebt in Aigen im Ennstal, startet aber als Winter-Triathlet für den SC Knauf Liezen, Sektion Triathlon. Wurde in der Juniorenklasse im Jänner 2009 in Klagenfurt österreichischer Meister im Wintertriathlon, danach Junioren-Europameister und bei den Wintertriathlon-Weltmeisterschaften im Februar 2009 in Gaißhorn Weltmeister.

Bild: Die am 26.02.2009 im Rathaus geehrten Sportler mit den Ehrengästen (v.l.): BGM Hermann Watzl (Hall bei Admont), Sportreferentin Renate Kapferer, Achim Wippel, BGM Rudi Hakel, Vize-BGM Cilli Sulzbacher, LAbg. Odo Wöhry, Felix Waldhuber, SC-

Obmann Johann Pamberer, SC-Sektionsleiter/Triathlon Erich Krenn und BGM Raimund Hager (Aigen im Ennstal).

Felix Waldhuber wurde von den Lesern der "Kleinen Zeitung" für das Gebiet Ennstal für die Wahl des besten Nachwuchssportlers der Steiermark am 28. Mai 2009 in Graz vorgeschlagen und bei der Gala in Graz als Nachwuchssportler der Region Ennstal geehrt.

Österreichische Sprint-Meisterschaft

 06.2009

Bei den Österreichischen Sprint-Meisterschaften im Juni 2009 auf der Donauinsel in Wien erzielte Felix Waldhuber in einer Zeit von 1:06:25 Stunden in der Juniorenklasse den 5. Platz.

Staatsmeister

 2010

Mit einem Vorsprung von einer Minute erreichte Felix Waldhuber den Titel des Staatsmeisters.

Quelle: Stadtnachrichten März 2009

 Verfasser: Mag. Helmut Kollau

 Letzte Überarbeitung: 16.06.2021